
 
Ofício nº 47/2010  
 
 

São Paulo, 13 de julho de 2010. 
 
 
 
Prezado Prof. Dr. Fernando Ferreira Costa, 
 
 
 
  

Diante da ausência de resposta ao ofício nº 46, enviado pelo Fórum das Seis ao 

Cruesp em 7/7/2010, reiteramos a solicitação de agendamento de reunião o mais breve 

possível, para negociação do conjunto da Pauta Unificada 2010 de servidores docentes e 

técnico-administrativos das universidades estaduais paulistas e do Ceeteps. O referido 

ofício também pleiteia a marcação de uma reunião com a Comissão Técnica do Cruesp 

em agosto, com o objetivo de avaliação dos resultados da arrecadação do ICMS. 

Aproveitamos para lembrar que a última planilha mensal de arrecadação do ICMS 

remetida ao Fórum das Seis refere-se ao mês de abril de 2010. Considerando que o envio 

mensal de tais planilhas é compromisso assumido pelo Cruesp, requeremos a sua 

regularização. 

No aguardo de breve retorno, subscrevemo-nos atenciosamente, 

 
 
 
 
 

Coordenação do Fórum das Seis 
 
 
 
 
 
 
Ilmo. Sr.  
Prof. Dr. Fernando Ferreira Costa, 
MD. Presidente do Conselho de Reitores das Universidades Estaduais Paulistas. 
 
Com cópia:  
Prof. Dr. Herman Jacobus Cornelis Voorwald, MD. Reitor da Unesp. 
Prof. Dr. João Grandino Rodas, MD. Reitor da USP. 
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